

**Motion Dietsche-Oberriet / Tinner-Wartau:  
«Sonderkommissionen im St.Galler Kantonsrat**

Die Debatte um die Spitalpolitik und die damit geschaffene Sonderkommission für die Bearbeitung dieses Geschäfts hat es gezeigt, dass es angezeigt ist, dass es auch im Kantonsrat St.Gallen möglich sein muss, eine Sonderkommission bestellen zu können.

Das Präsidium wird eingeladen, bei der nächsten anstehenden Änderung des Geschäftsreglements des Kantonsrates (sGS 131.11) einen Entwurf zu unterbreiten, in welchem die Schaffung von Sonderkommissionen möglich ist.»

13. Juni 2018

Dietsche-Oberriet  
Tinner-Wartau